



## Conseil économique et social

Distr. générale  
19 avril 2013  
Français  
Original : anglais

---

**Session de fond de 2013**

Genève, 1<sup>er</sup>-26 juillet 2013

**Débat de haut niveau : examen ministériel annuel**

**Déclaration présentée par International Association  
of Students in Agricultural and Related Sciences,  
organisation non gouvernementale dotée du statut  
consultatif auprès du Conseil économique et social**

Le Secrétaire général a reçu la déclaration ci-après, dont le texte est distribué conformément aux paragraphes 30 et 31 de la résolution 1996/31 du Conseil économique et social.

13-30283X (F)



Merçi de recycler 



## Déclaration

Vivant au XXI<sup>e</sup> siècle dans un monde où la science et la technologie sont le tremplin vers le succès, le pouvoir, la richesse et la santé, nous serions en droit d'espérer voir d'importants progrès dans tous les aspects de la vie. Mais ce n'est là qu'un rêve. Nous nous considérons comme faisant partie des jeunes les plus chanceux de la terre car nous n'avons jamais connu de guerre dans notre pays, et que nous avons accès à la nourriture, l'eau, l'éducation, le savoir, la science et la technologie.

En ce moment-même, des personnes meurent de faim dans le monde, des guerres détruisent la vie des gens, des multinationales s'enrichissent de plus en plus alors que les gouvernements ne se servent pas de leur pouvoir en faveur des habitants de leur pays, mais contre eux.

D'un côté il y a la science et la technologie en évolution constante, particulièrement en ce qui concerne l'agriculture, la rendant plus efficace, de plus en plus précise, et productive. De nos jours, le secteur agricole a recours à diverses solutions technologiques capables de créer beaucoup plus d'emplois décents.

D'un autre côté, nous sommes sans cesse préoccupés par le côté sanitaire de la nourriture, savoir s'il y aura encore de la nourriture demain, comment nourrir une planète de 9 milliards d'habitants, et s'il nous sera possible de survivre ensemble.

Le fin fond du problème n'est pas le côté sanitaire de la nourriture ou de savoir comment nourrir 9 milliards d'individus, mais de savoir pourquoi 1 % de la population mondiale détient toute cette nourriture et cette richesse, et pourquoi les personnes n'ont pas accès aux médicaments, à la nourriture, à l'éducation, ou au savoir.

En fait, nous aimerions partager avec vous l'histoire de David et Goliath, quoique un peu différemment. Ici David c'est toute personne à travers le monde qui veut un avenir autre et lutte à cette fin.

Goliath ce sont toutes les multinationales qui refusent les besoins de base de chaque personne profitant du malheur d'autres personnes pour tout détruire et amasser ainsi davantage de richesses, et ce sont les gouvernements qui ne se préoccupent que de leur propre avenir et ignorent les milliers d'habitants de leurs pays. La science et la technologie sont les moyens dont dispose David pour faire comprendre à Goliath où va le monde. David ne peut pas tuer Goliath, mais il peut changer sa façon de penser : lui faire voir que Goliath a le pouvoir de changer l'avenir de tous les deux. Voilà ce que nous devons faire : changer la façon de voir les choses de Goliath.

---